

Die „Dubbefreunde“ sind eine Gruppe von jungen Haardtern - unterstützt von Freunden aus anderen Ortsteilen - die im Frühjahr 2018 beschlossen haben, sich in ihrem Heimatort zu engagieren. Nach einem Konzert 2018 und zwei Konzerten 2019 während des Weinfestes, wollten sie aktiv noch in diesem Jahr einen weiteren Beitrag für die Gemeinschaft leisten.

Die Erlöse aus der Veranstaltung der Konzerte im Schulhof sowie Spenden vom Meininger Verlag, der Casa Stiftung Haardt, dem Weingut Oliver Zeter, dem Malergeschäft Schleifer und den 7 Schwaben flossen in das aktuelle Renovierungsprojekt der Gruppe ein.

Am ersten Oktoberwochenende 2019 wurde mit Unterstützung der Gärtnerei Vester der Haardter Spielplatz unterhalb des Kerweplatzes saniert. Trotz häufiger Regenschauer haben die Dubbefreunde drei Tage lang dornige Büsche und Brombeerranken entfernt, morsche Bretter am Zaun ersetzt, die Spielgeräte mit Rindenmulch unterfüttert, gestrichen und anderes mehr.

Im Mai 2020 geht es weiter mit Musik im Schulhof auf dem Haardter Weinfest auf der Straße.